

Der CVJM bittet um Kuchen Spenden für die Adventsausstellung am 18./19. November 2023



Am Samstag/Sonntag den 18./19. November findet im Rahmen der Adventsausstellung der Gärtnerei Knauß wieder ein CVJM Kuchenverkauf statt.

Wir möchten Sie auf diesem Wege um eine Kuchen Spende bitten. Wir freuen uns über jeden Kuchen. Es dürfen auch gerne andere Backwaren wie Muffins, Flachswickel etc. gebracht werden. Allerdings bitte keine Sahnetorten bringen. Wir haben keine Kühlmöglichkeiten.



Die Kuchen können am Samstag ab 12.00 Uhr und am Sonntag ab 11.00 Uhr direkt an unserem Stand in der Gärtnerei abgegeben werden.

Der Erlös des Kuchenverkaufs geht je zur Hälfte an den Posaunenchor und die Jugendarbeit des CVJM Strümpfelbach.



Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

